

# Wohnungsbau feiert Richtfest in Zetel



BILD: WOHNUNGSBAUGESELLSCHAFT

Bernhard Bruhnken (von links), Jörg Tantzen und Christoph Finke (alle Wohnungsbau) mit der Richtkrone.

**ZETEL/JW** – Die Wohnungsbau-Gesellschaft Friesland mbH baut auch in Zetel mietgünstigen Wohnraum. An der Elisabeth-Frerichs-Straße entsteht ein Neubau mit insgesamt 18 Wohnungen – je sechs Ein-, Zwei- und Drei-Zimmer-Wohnungen. Jetzt wurde Richtfest gefeiert; im ersten Quartal 2023 soll das Gebäude dann bezugsfertig sein. Für die Vergabe aller Wohnungen liegt das Vorschlagsrecht bei der Gemeinde Zetel.

Gebäude und Wohnungen sind barrierearm gestaltet. Die Heizung erfolgt über eine energiesparende gasbetriebene Erdwärmepumpe mit einer Gas-Brennwerttherme für Spitzenzeiten.

Die Baukosten belaufen sich auf 2,65 Millionen Euro; inklusive Grundstück sind es 3,05 Millionen Euro. Die Gemeinde Zetel hat das 3240 Quadratmeter große Grundstück zur Verfügung gestellt in Form einer Stammkapitaleinlage (Erhöhung der Anteile an der Wohnungsbaugesellschaft).